



熱戦が展開された第1回市長杯阿仁地区野球大会

第1回北秋田市長杯阿仁地区野球大会が9月18日、阿仁中グランドで行われ、4チームが出場し、社会人チーム「アニマルズ」が初優勝をかぎりました。

当日は、心配された天候も何とか持ちこたえ、阿仁支所長が始球式を行い試合開始。決勝では「阿仁中野球部」と「アニマルズ」が熱戦を繰り広げ、6対6の同点延長スペシャルルールで「アニマルズ」が制し、初代チャンピオンに輝き優勝杯を手にしました。

今回初めての試みで、阿仁中学校野球部（3年生）が特別参加し、10代から50代までの世代を超えた交流試合となりました。出場選手の試合運びにも熱が入り、応援席の声もひと際たかく試合を盛り上げました。

世代を超えた交流試合 市長杯初優勝は「アニマルズ」

秋田県畜産共進会
畠山さんが農林水産大臣表彰受賞

助役に受賞の報告をする畠山伸吾さん（中央）

第90回秋田県畜産共進会が秋田市で9月3日・4日の2日間にわたり開催され、畠山伸吾さん（米内沢中新田）が農林水産大臣表彰を受けました。

畠山さんは、昨年東京で開催された全国青年農業者会議の意見発表で大臣表彰を受けるなど、熱心に農業を研究されています。

11月に栃木県で開催される「第12回全日本ホルスタイン共進会」に丹精込めて育てた乳牛「ポシユロストーム」とともに全国大会に臨みます。



旧町ごとに行われた国勢調査員説明会（鷹巣地区）

今回で18回目を迎える5年に1度の国勢調査が10月1日の午前零時を基準日時として行われます。対象者は国籍に関係なく基準日時に日本国内に住んでいるすべての人で、ふだん住んでいる所で調査します。

調査票は、現在、調査員が全世帯を対象に配布しています。回収につきましては、10月上旬に再度、伺いますので、未来への羅針盤となるこの調査に皆様のご理解とご協力をお願いします。

調査員は、市長の推薦に基づいて総務大臣が任命した非常勤の国家公務員です。鷹巣地区140人、合川地区51人、森吉地区55人、阿仁地区36人、総勢282人となります。

日本に住むすべての人があなたです 国勢調査にご協力を

協力を呼びかけた横田めぐみさんの両親
横田滋さん・早紀江さんと増元るみ子さん
の弟、増元照明さん（左）

北朝鮮に拉致された被害者の早期救出と政府未確認の特定失踪者調査解明を求める市民集会が9月17日、中央公民館で開かれ、横田めぐみさんら拉致被害者の家族が参加し「ぜひ力を貸してください」と呼びかけました。平成4年1月に「鷹巣に行くつくる」と言い残したまま消息がわからなくなっている旧合川町三里の松橋惠美子さん（当時26歳）が、拉致された可能性があることから特定失踪者に登録されています。能代市落合浜で財布や化粧品、防寒着などが残されたままの車が発見され、13年を経過した今も解明に到つていません。早期解決へつながるよう、運動の輪を広げていきましょう。

早期解決へ協力を 拉致被害者救出市民集会



お祭りムード一杯のなか、地域の皆さんと交流

施設利用者と地域一体イベント やまねフェスティバル

「2005やまねフェスティバル」が9月18日、阿仁前田陣場岱の「森幸園」で開かれ、多彩な催しで賑わいました。

森幸園は東京都の委託を受け、知的障害者の更生施設として平成5年に開設したもので、運営は社会福祉法人交楽会が行っています。このイベントは「TRY—一人ひとりが輝くために！」をテーマに普段、お世話になつてている地域の皆さんへの感謝と交流を図ろうと開催されているもので、模擬店や各種団体が出演するにぎやかなステージ、ゲームなどを通じて、交流の輪を広げ、楽しい一日を過ごしました。



笑顔で「ボール送り競技」をする会員の皆さん

開会式では、伊東和子会長が「運動会を通じ、はつらつと楽しくケガの無いようお互いの親睦を深めましょう」とあいさつ。準備体操で体を温めたあと、東西南北の4チームに分かれ、背負ったカゴにバウンドしたボールを入れる「まと火リレー」、風呂敷と手ぬぐいを使い変装して走る「ねずみ小僧参上」など、楽しい種目が繰り広げられ、会場は歓声でいっぱいでした。

はつらつと笑顔で競技 梅の木学級の運動会

合川婦人会の「梅の木学級運動会」が9月19日、合川体育館で開催され、会員約200人がさわやかな汗を流しました。梅の木学級は、年齢55歳からの婦人会会員を中心に構成されています。

